
Élections municipales 
Nantes les 15 et 22 mars 2026 

Chères Nantaises et chers Nantais. 

Être maire c'est: 
• être déterminée devant les

enjeux,

• travailler pour vous apporter
des solutions,

• préparer l'avenir de vos enfants
et de vos petits-enfants.

En tant que maire de Nantes, 
j'ai une expérience qui me permet : 

• de savoir décider,
• de savoir rassembler,
• de savoir agir et faire ensemble.

Le candidat de la liste de droite veut défaire et diviser. 
Avec la liste La Gauche unie pour Nantes, 
nous voulons faire et rassembler. 
Nous voulons défendre la justice sociale, 
l'écologie, la sécurité. 
Nous avons le courage des idées, 
et l'envie de bien vivre ensemble, 
pour continuer de construire et de faire vivre le rêve nantais. 

Avec La Gauche unie pour Nantes, 
pour vous et avec vous, je m'engage. 
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Notre engagement pour vous 
est celui d’une équipe nouvelle, unie, 
et qui a de l’expérience.  

     Notre projet a 200 propositions 
       que nous faisons après vous avoir écouté. 

Ces propositions nous les réussirons avec vous, 
dans la transparence et l’entraide, 
en étant fidèles aux valeurs nantaises. 

Nouvelles lignes de tramway, 
et de busway.  
Plus de pistes cyclables.  
Aides aux associations.  
Assemblée citoyenne 
dans chaque quartier.  
Rénovation des équipements 
sportifs. 

1. Justice sociale

Goûters gratuits dans les écoles. 
Matériel de rentrée scolaire en CP. 
6 nouvelles épiceries solidaires. 
Tarif spécial de stationnement 
pour les travailleurs du matin. 
Les transports en commun 
gratuits le week-end pour tous 
et gratuit toute la semaine pour 
15 000 personnes de plus.  

1 jardin dans chaque quartier. 
Les cours d’école avec 
plus de nature et de fraîcheur. 
Refaire l’isolation de 
10 000 logements.  
Repas bio et local 
dans les cantines des écoles. 

Doublement de la police 
des transports. 
Augmentation du nombre 
de policiers de la police 
municipale. 
Plus de médiateurs de 
quartier. Bouton SOS dans 
l’application Naolib sur les 
smartphones. 

4. Prendre soin

Aide à l’installation des médecins. 
1 maison pour la santé mentale 
des enfants. 
1 maison de santé dans  
chaque quartier populaire. 

Marché de Talensac rénové. 
Aider l’installation des 
commerces.  
Aider l’économie sociale 
et solidaire.  
Aider à garder les industries 
et les artisans. 

Soutien à l’association Citad’elles.  
1 lieu pour accompagner 
les personnes mineures 
victimes de violences 
sexistes et sexuelles.  
Espaces et parcours lumineux 
pensés avec les femmes. 

Plus de logements sociaux  
et de logements pour les classes 
moyennes et populaires. 

Service pour les familles 
avec 1 seul parent.  
Places en centres de loisirs 
pour les enfants en situation de 
handicap.  
700 places en crèche. 

   Aider les familles gays, lesbiennes, 
trans, dans les démarches  
administratives. 

 Un lieu en centre-ville pour 
aider tous les jeunes.  
Faciliter les courses des seniors 
avec les associations. 

La culture dans 
11 quartiers de Nantes.  
1 nouveau conservatoire 
à Nantes Nord. 
La Cité des Imaginaires 
et le Grand musée Jules Verne. 

10. Antiracisme et lutte
 contre les différences 
Accueil des victimes 
et soutien aux associations. 
Formation des agents publics 
en contact avec le public. 
Formation des professionnels 
de l’emploi et du logement. 

Retrouvez l’ensemble 
de notre projet sur 

lagaucheuniepournantes.fr 

Le 15 mars 2026, 
voter pour l’écologie, 
c’est voter pour la liste 
 La Gauche unie pour Nantes. 

Le 15 et le 22 mars 2026, 
votez pour la liste de Johanna 
Rolland. 

Marie Vitoux 

8. Une ville pour toutes
les générations

2. Écologie populaire

3. Sécurité

5. Économie et emploi

6. Une ville non sexiste

7. Une ville facile
et accessible

9. Culture






